

Les pèlerins réunis du 63<sup>ème</sup> et 64<sup>ème</sup> pèlerinages s'élèvent au chiffre de **3000**

Nous pouvons donc aujourd'hui donner un résumé de nos pèlerinages de la Saison 1912. Nous avons eu :

<i>En Mai :</i>	<b>10</b>	pèlerinages organisés avec	<b>5390</b>	pèlerins
<i>En Juin :</i>	<b>13</b>	“ “ “	<b>6537</b>	“
<i>En Juillet :</i>	<b>11</b>	“ “ “	<b>7000</b>	“
<i>En Août :</i>	<b>9</b>	“ “ “	<b>4318</b>	“
<i>En Septembre :</i>	<b>18</b>	“ “ “	<b>20277</b>	“
<i>En Octobre :</i>	<b>3</b>	“ “ “	<b>3350</b>	“

Total **64** pèlerinages organisés et **46872** pèlerins

\*\*\*

Les chiffres ci-dessus ne tiennent pas compte des pèlerins *isolés* toujours très nombreux, mais dont le total, même approximatif, est assez difficile à déterminer.

Le sanctuaire du Cap reçoit, à peu près chaque jour, des visiteurs étrangers. Parfois ils sont nombreux ; en d'autres journées, nous n'en voyons qu'un ou deux qui se glissent dans la vieille chapelle pour y prier longuement.

Les pèlerinages *organisés* ont donc pris fin pendant le mois d'octobre.

Le 62<sup>ème</sup> pèlerinage fut celui des *Elèves du Séminaire des Trois-Rivières*.

C'est une tradition, déjà ancienne chez eux, de venir le 1<sup>er</sup> dimanche d'octobre.

Il est près de 9hrs, lorsque nous arrivent les premiers accords de la fanfare déjà alourdis par le froid précoce de l'automne.

Vers 9hrs, Monsieur le Supérieur célèbre la sainte messe que les étudiants accompagnent de leurs cantiques. Leurs voix superbes emplissent le sanctuaire. Le cœur de chant, choisi parmi les élèves d'une si grosse rentrée, dirige le mouvement et donne de l'élan au pèlerinage.

Le R. P. Boissonnault, o.m.i., parle de la dévotion de ce jour, dont il recommande aux jeunes gens de conserver et de propager la pratique.